

Für uns alle völlig überraschend und erschütternd müssen wir Abschied von

Martin Jutzeler

22. September 1957 – 9. Juli 2020

nehmen. Wir verlieren in Martin einen äusserst engagierten, charismatischen und herzensguten Arbeitskollegen, der seine vielfältigen Aufgaben kompetent und mit viel Herzblut für die Berner Alp- und Berglandwirtschaft wahrnahm. Die fachliche und menschliche Lücke, die Martin hinterlässt, wird sich nie mehr schliessen. Das macht uns tief betroffen und sehr traurig. Wir werden ihm ein ehrendes Andenken erweisen.

Der Familie von Martin sprechen wir unser tief empfundenes Beileid aus und wünschen ihr in dieser schweren Zeit des Abschieds von Herzen viel Kraft und Trost.

Die Urnenbeisetzung findet im engsten Familienkreis auf dem Friedhof in Erlenbach statt. Der Trauergottesdienst zur Verabschiedung von Martin, zu dem Sie herzlich eingeladen sind, findet am Freitag, 17. Juli 2020 um 14.00 Uhr in der Kirche Erlenbach statt.

Die Trauerfamilie bittet Sie, anstelle von Blumen, die Schweizer Berghilfe, Soodstrasse 55, 8134 Adliswil, IBAN CH44 0900 0000 8003 2443 2, Vermerk: «Martin Jutzeler», zu unterstützen.

INFORAMA

Bildungs-, Beratungs- und Tagungszentrum
Geschäftsleitung, Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter